



La Unión, 24 de diciembre del 2025

Señores:
Vocales del GAD Parroquial La Unión

CONVOCATORIA A SESIÓN ORDINARIA

Nº UNION-24-2025

Reciban un cordial saludo y a la vez desearles éxitos en sus funciones que tan acertadamente dirigen.

Por medio de la presente se convoca a la sesión ordinaria a llevarse a cabo el día lunes 29 de diciembre de 2025 a las 08h00 am en la sede del Gobierno Parroquial La Unión.

Los puntos a tratar en la sesión ordinaria son:

1. Saludo del presidente.
2. Instalación de la sesión.
3. Informes Relevantes de los Vocales del GAD Parroquial.
4. Informe del señor presidente.
5. Lectura y aprobación el Acta #23-2025.
6. Tratar sobre el cronograma de vacaciones.
7. Tratar sobre el proceso de adquisición de plantas de ley 047.
8. Acuerdos y resoluciones.
9. Cierre de sesión.

Atentamente

Tnglo. David Herrera Chacón

Presidente del GAD Parroquial La Unión

RECIBIDO:

Sra. Ana Torres

Sr. Ramiro Ruiz

Sra. Valeria Yunga

Sr. Miguel Cabrera



Ruta de las Joyas

Dirección: Centro Parroquial La Unión, E-mail: info@gobiernoparroquiaunión.gob.ec / gopaunionchordeleg@hotmail.com, Web: www.gobiernoparroquiaunión.gob.ec, Telf.: (07) 2220-140

2 En la sede del GAD Parroquial siendo las 09h00 am del día viernes 05 de diciembre del 2025 se
3 constata el quórum para iniciar la sesión ordinaria convocada con fecha 03 de diciembre de
4 2025, al contar con el quórum completo se inicia la sesión con el siguiente orden del día: 1.-
5 Constatación del quórum y aprobación del orden del día. 2.- Instalación de la Sesión. 3.- Informes
6 relevantes de los vocales del GAD Parroquial 4.- Informe del Señor presidente. 5.- Lectura y
7 Aprobación del Acta #22-2025 6. - Aprobación en segunda instancia del presupuesto para el
8 ejercicio del año 2026 7.- Acuerdos y Resoluciones 8.- Cierre de la Sesión. Se da inicio, **PRIMERO**.
9 - Constatación del Quórum y aprobación del orden del día, estando presentes el Tnglo. David
10 Herrera, presidente; Sra. Ana Torres, Sr. Ramiro Ruiz, la Sra. Valeria Yunga, y el Sr. Miguel
11 Cabrera, Vocales. **SEGUNDO**. - Instalación de la sesión, con un saludo da la bienvenida y
12 agradeciendo por la presencia de los miembros del GAD, el Tnglo. David Herrera da por instalada
13 la sesión. **TERCERO**.- Informe de Gestión de Comisiones del GAD Parroquial: Toma la palabra la
14 **Sr. Ramiro Ruiz**, muy buenos días compañero presidente, compañeros vocales, compañera
15 secretaria. Voy a dar mi informe más relevante. Se realizan fundas de caramelos para entregar
16 para los agasajos navideños de nuestros niños y niñas de nuestra parroquia. También se
17 participa en la minga de siembra de plantas con las compañeras educadoras de CNH y con la
18 compañera también vocal Valeria Yunga en el huerto comunitario. Nos trasladamos con los
19 ganaderos al municipio para temas muy importantes para la vía Chocar Capilla, Cancha
20 Turapalte, cómo se va a manejar sobre el tema del ACMUS conjuntamente con todos los
21 compañeros. Participamos con nuestros artesanos de nuestra parroquia por invitación del GAD
22 Municipal en donde se recibieron reconocimientos muy importantes de nuestros artesanos de
23 nuestra parroquia en Filigrana. Por invitación de las educadoras CNH, se participó en el pase del
24 niño. Por parte de nosotros como UGAD Parroquial se entregó fundas de caramelos, como
25 siempre lo hemos venido haciendo como UGAD Parroquial. Eso es mi informe más relevante,
26 compañeros. Gracias. Toma la palabra **Sra. Ana Torres** y manifiesta les voy a dar a conocer mi
27 informe más relevante de estos días. Se realiza lo que es el acercamiento de la basura de los
28 lugares que no ingresa el recolector. También se apoyan los trabajos en el sector de Allpapana,
29 allá que se está realizando lo que es el techado del escenario del quinche y lo que es la cerámica
30 de la misma. También nos acercamos a lo que es la jefatura política con un grupo de ciudadanos
31 de nuestra parroquia, lo cual fuimos a averiguar sobre el tema del helicóptero que está
32 sobrevolando sobre nuestra parroquia, lo cual nos dieron a conocer que tenían todos los
33 permisos para realizar los sobrevuelos. También se apoya lo que es la enfundada de caramelos
34 para los agasajos navideños, lo cual es para todos los niños de nuestra parroquia. También
35 participo en lo que es una reunión con el compañero Miguel, compañero Ramiro y con el
36 compañero presidente David, donde la ciudadanía llegó a pedir sobre el tema del fin de año, lo
37 cual nos manifestaron que querían organizar. También participo en lo que es una reunión sobre
38 el tema del ACMUS con los ingenieros y técnicos del ACMUS. También se realiza lo que es un
39 recorrido con la ingeniera Viviana Fajardo y con los demás compañeros a lo que es al cerro, lo
40 que es a la parte de la comuna para verificar los lugares donde se va a reforestar, ya que tenemos
41 el presupuesto de la ley 047, lo que es para el medio ambiente. También se realiza lo que es la
42 entrega de oficios para la reina y cholita para que tenga conocimiento de los agasajos navideños
43 y en cuáles fechas van a realizarse los diferentes programas, lo cual ya se hizo llegar, lo que es
44 el cronograma, este sería el informe de estos días. Gracias. Toma la palabra **Sra. Valeria Yunga**
45 y manifiesta buenos días compañeros voy a dar mi informe relevante de estos días de trabajo.
46 Junto a los compañeros vocales y el compañero presidente, nos dirigimos con un grupo de
47 ganaderos de nuestra parroquia al municipio de Chordeleg para hablar con el señor alcalde, que

48 nos apoye con el mantenimiento de la vía que sería desde Chocar a Capilla. También se habló
49 sobre algunos temas, como es del ACMUS, la cubierta para la cancha de Turapalte y el problema
50 que estamos teniendo del centro parroquial. Se continúa con los trabajos en el sector del
51 quinche, como se está colocando la cerámica en el piso del escenario. También tuvimos la visita
52 de la directora de Vialidad, la ingeniera Andrea Brito y el ingeniero Fernando Pesantez de la
53 prefectura del Azuay. Nos comentaron que están pendientes de subir al portal la ejecución de
54 los bordillos y cunetas de nuestra vía principal. También el compañero presidente realizó la
55 gestión para que nos apoyen con material para realizar un bacheo en la vía. También tuvimos
56 una reunión aquí en el GAD parroquial. Tuvimos la visita de los ingenieros del ACMUS, donde
57 mantuvimos una reunión y nos dieron algunos puntos a conocer. También junto al compañero
58 vocal Ramiro Ruiz, al compañero Miguel Cabrera y al compañero presidente David Herrera,
59 participamos de la hora cívica que fue por un año más de ser Pueblo Mágico del Cantón
60 Chordeleg, donde entregaron reconocimientos a nuestros artesanos orfebres en Filigrana.
61 Varios de nuestros artesanos de la parroquia fueron reconocidos y uno de ellos ganando el
62 segundo lugar en Filigrana. Por pedido de varios moradores del sector llamado Loma del Sabor,
63 también se apoya con la maquinaria para la ampliación de una vía que existe en ese sector.
64 También junto al compañero vocal Miguel Cabrera, nos dirigimos al registro de la propiedad del
65 Cantón Gualaceo para pedir el certificado del bien del centro parroquial, ya que varias personas
66 nos habían pedido que saquemos ese certificado. También se apoya con la minga del huerto
67 comunitario que se está realizando junto a las mamitas del CNH. Se sembró varios productos.
68 También junto a los compañeros participamos en la entrega del proyecto del agua de riego
69 Curiqinga, proyecto que se realizó con el apoyo de la prefectura del Azuay. También con las
70 personas que se acercaron al GAD parroquial, bastante preocupadas, nos pidieron que vayamos
71 a averiguar sobre el tema del helicóptero que está sobrevolando en nuestra zona, lo que fuimos
72 a la jefatura política donde el jefe político nos supo dar algunas explicaciones. También con la
73 Ingeniera Viviana Fajardo y los compañeros vocales nos fuimos hacia los cerros, que es llamado
74 la comuna, para ver dónde podemos realizar la reforestación, dando cumplimiento a la Ley 047.
75 También se participa de la Asamblea Provincial de conagopare, donde nos dieron a conocer los
76 presupuestos que se ejecutaron y los que están para este año. Ese es mi informe, compañeros.
77 Gracias. Toma la palabra **Sr. Miguel Cabrera** y manifiesta que Buenos días, compañeros. Voy a
78 dar el informe más relevante durante estos días. Conjuntamente con los compañeros del GAD y
79 con moradores de la parroquia y ganaderos, nos dirigimos al GAD municipal de Chordeleg, en el
80 cual solicitaron que se realice el mantenimiento de la vía Chocar Capilla Gentiles. Así también se
81 habló de diferentes temas, como se solicita la información de para cuándo se va a realizar ya el
82 techo de la cancha del sector de Turapalte, así también información de los límites y de cómo se
83 está manejando el tema del ACMUS. Y así también del inconveniente que tiene aquí el centro
84 parroquial. También se apoya en los trabajos de la realización del techo en el escenario del
85 sector del quinche. También conjuntamente con la compañera Valeria y con la compañera Anita
86 y moradores de aquí, de la parroquia La Unión, que habían solicitado que nos dirijamos a la
87 jefatura política del cantón Chordeleg, en el cual se pidió información sobre el helicóptero que
88 está sobrevolando aquí en la parroquia La Unión, el cual nos supo manifestar que tenía ya los
89 permisos correspondientes para realizar los vuelos y que también nos informó que cualquier
90 inquietud también podemos dar algún oficio directamente a la gobernación y que también nos
91 entregó una documentación en donde decía que estaba haciendo unos levantamientos
92 geofísicos. Aquí entonces, mediante eso, también se informó que a todos los compañeros de la
93 parroquia y también, como la ciudadanía lo había pedido, también se realiza el oficio para
94 entregar al gobernador con el inconveniente de que no quería la ciudadanía ni tampoco
95 nosotros que se sobrevuele ese helicóptero y que nos den a conocer de que se trataba

96 específicamente. Y conjuntamente con la técnica del GAD, Ingeniera Viviana Fajardo, se realiza
97 la inscripción para la dotación de alevines, a productores piscicultores de aquí de la parroquia
98 La Unión. También se apoya en la realización de fundas para los agasajos de aquí de la parroquia
99 La Unión y también participo conjuntamente con la compañera Anita, compañero presidente
100 del GAD y compañero Ramiro a una reunión en la cual la ciudadanía había pedido realizar sobre
101 la realización del fin de año aquí en La Unión. También participo de una reunión con técnicos del
102 ACMUS, mismo que estaban dando a conocer que ya iban a hacer el plan de manejo, también
103 se solicitó desde aquí del GAD que nos den a conocer a la ciudadanía de ese tema en el cual
104 quedaron en realizar la reunión con la ciudadanía. Así también conjuntamente con la compañera
105 Valeria nos dirigimos a la notaría de Gualaceo en el cual se pide el historial del bien del centro
106 parroquial por pedido también de la ciudadanía que quiere conocer de acuerdo a ese tema.
107 También se participa por invitación del GAD municipal de la entrega de reconocimientos a los
108 artesanos en filigrana de aquí, también de la parroquia que hubo artesanos, por el Pueblo
109 Mágico de Chordeleg también que es reconocido. También se entrega oficio a Reina y Cholita
110 para que sean partícipes del agasajo aquí conjuntamente con los compañeros del GAD y de la
111 parroquia. También participo conjuntamente con los compañeros de una inauguración de la
112 Agua de Riego Curiquingue aquí en la parroquia. También conjuntamente con los compañeros y
113 la ingeniera Viviana Fajardo nos dirigimos a la comuna para verificar en dónde se va a realizar la
114 reforestación y siembra de árboles. **CUARTO. Informe del señor presidente:** Toma la palabra el
115 Señor presidente, Bueno compañeros, informándoles de las actividades que se han venido
116 desarrollando. Por invitación del gerente Jaime Ordóñez de Asfaltar, pude asistir a la Ciudad de
117 Cuenca a la asamblea por parte de la empresa Asfaltar, en el cual se dieron muchas actividades,
118 entre ellos los proyectos que se van a realizar y los que ya se realizaron, y entre eso, como
119 ustedes saben, por parte de la empresa Asfaltar y la prefectura se realizó la vía de Allpapana en
120 el cual también se hizo un pequeño reconocimiento hacia nuestro GAD parroquial. Adicional de
121 eso también, compañeros, tuvimos una reunión en el municipio, conjuntamente con los
122 compañeros Ramiro Ruiz, Valeria Yunga y Miguel Cabrera, en sí todos los compañeros, con el
123 objetivo de exponer algunos temas. Entre ellos también los moradores, expusimos algunos
124 temas, entre ellos el tema de la cubierta de Turapalte, que sabemos que esa obra se ha venido
125 pidiendo ya con dos presupuestos participativos por parte del GAD parroquial. Ahora esa obra
126 ya se va a hacer realidad y aquí también está subido al portal. Adicional de eso también tocamos
127 otro tema muy importante, que es el tema del ACMUS con los ciudadanos, en el cual el alcalde
128 explicó de la mejor manera, dándoles a conocer estos aspectos. Otro aspecto también del tema
129 que se suscita en la escuela, para que se pueda solucionar, ya que en la plaza central se quería
130 privatizar a nombre del arquidiócesis de Cuenca, con un representante legal, el padre actual de
131 Chordeleg, por lo cual se tomó un conversatorio y el alcalde quedó en poder dar alguna solución
132 de la misma. Adicionalmente de eso también compañeros, se acabó de hacer lo que es la
133 cubierta y el piso también del escenario de Quinche, con cerámica, como ustedes pudimos
134 apreciar en el recorrido. Y también por petición de la ciudadanía, en los juegos del Quinche
135 infantiles, se está también realizando, se adquirió el material para hacer un cerramiento y
136 también nos habían pedido que se ponga una lámpara en ese espacio. Por gestión pude
137 comunicarme directamente con el director de la empresa eléctrica y se pudo remover un poste,
138 lo que sería el foco del poste para ese espacio. Entonces ahora ese espacio ya está más seguro
139 durante la noche. Adicionalmente de eso también compañeros, ya se pudo enviar toda la
140 información, como es el proyecto de las paradas, en el cual van los adhesivos. Personalmente
141 envié todas las fotos y en transcurso de estos días ya deben de realizar la respectiva colocación,
142 y así dando cumplimiento al proyecto. Además otro tema también es el, por petición y con firma
143 del respaldo de la comunidad de La Loma del Sabor, se pudo también ampliar, hacer la

144 ampliación de una vía, en la cual la idea es poder ya conectar a Remigio Crespo. Entonces con
145 ayuda también de los moradores y Gad Parroquial se pudo abrir la trocha, y por gestión también
146 de los moradores y de nosotros se adquirió material ase, en el cual esa vía ya está en
147 funcionalidad. También compañeros, se pudo tener aquí un acercamiento con los moradores de
148 la parroquia para la coordinación de fin de año, en el cual ellos solicitaron el apoyo y nosotros
149 como GAD siempre hemos estado prestos para esas circunstancias. Otro tema también, pude
150 gestionar el tema de una reunión con la Directora de Vialidad de la Prefectura de la AZUAY,
151 Andrea Brito, en el cual ella nos visitó aquí en la parroquia y tuvimos un conversatorio sobre la
152 realización de cunetas y bordillos, que en el mes de septiembre firmamos el convenio. Ahora
153 bien, siempre hemos estado en la preocupación para que se dé este proyecto, en el cual me
154 habían comentado y estaba acompañándonos la compañera Valeria y el compañero Ramiro, que
155 esta obra sí se va a desarrollar el año entrante. También compañeros, tuve una visita de
156 moradores, en el cual la preocupación era sobre el tema del helicóptero que está sobrevolando
157 nuestros territorios, en el cual supe manifestar que nosotros tenemos que tener una respuesta
158 también como primera autoridad del Cantón, el alcalde y los compañeros concejales, y también
159 de la gobernación, ya que ese sobrevuelo se está haciendo por parte del gobierno y también
160 necesitábamos una respuesta favorable ante este suceso. También compañeros, dándoles a
161 conocer por el proyecto de la Ley 47 también, que en el acompañamiento con la Ingeniera
162 Viviana Fajardo Técnica Ambiental ya se pudo también subir todo ese proceso al sistema,
163 entonces también mediante una captura se envió a ustedes para los tiempos y la respectiva
164 entrega, cuando ya se hace la entrega de las plantas y poder coordinar de la mejor manera.
165 Adicional de eso también, en el tema ambiental, ustedes han visto que en el centro parroquial
166 existen algunos desechos plásticos, por ende estoy proponiendo un proyecto para que se
167 elaboren unas botellas, en este caso sean de metal, para ubicar en los tres sectores muy
168 importantes, con la respectiva información y dándoles a conocer de eso también compañeros.
169 También pudimos asistir al municipio para solicitar la entrega de los estudios de los baños que
170 se van a desarrollar en Turapalte, me acerqué en primera instancia y pude solicitar al arquitecto
171 Jorge Yunga que me facilite los estudios y así nosotros poder analizar y poder hacer el respectivo
172 informe para la concurrencia que se va a desarrollar para la ejecución de los mismos. Adicional
173 de eso también, mediante gestión, nos está ayudando el ingeniero Edison Fajardo para la
174 elaboración del proyecto de dos aulas de la Escuela Aurelio Bayas Martínez, por ende también
175 se realizó de la mejor manera y en los próximos días vamos a tener la respectiva socialización
176 con los padres de familia y los directivos de la escuela y nosotros para ya empezar a trabajar en
177 este proyecto. Conjuntamente se coordinó también con los compañeros en el terreno del
178 Ministerio de Educación, ya que están desarrollando el proyecto para los huertos comunitarios
179 con el objetivo de minimizar la desnutrición infantil. Se hizo el respectivo acompañamiento y la
180 verificación de cómo se están llevando estos trabajos. También podía estar aquí presente en lo
181 que es la inauguración de la Junta de Agua de Riego, conjuntamente con ustedes, gracias a la
182 invitación de los directivos de la prefectura. Se realizó aquí en el patio del Gad Parroquial y por
183 ende también pudimos ser partícipes de las mismas y siempre con ese compromiso con la
184 ciudadanía. También se pudo asistir a la Asamblea Provincial, que cada año lo ejecuta
185 conagopare, dando cumplimiento de las actividades que se realizaron durante el año y los
186 proyectos que se van a hacer en este año. Más bien siempre nos han estado apoyando y
187 respaldando conagopare en algunos temas jurídicos que vienen desarrollados en nuestro Gad
188 Parroquial. Y también para finiquitarles, tuvimos aquí una reunión con los técnicos que van a
189 realizar el plan de manejo del ACMUS, que quede declaro que ellos son técnicos contratados por
190 el municipio, en el cual estábamos aquí todos ustedes compañeros, en el cual ellos quieren hacer
191 un tema de una reunión y dar a conocer cómo se está llevando. Entonces nosotros también

192 estamos pendientes de cómo está llevándose a cabo eso. Ustedes han visto la postura de
193 nosotros de siempre proteger o hacer el acompañamiento siempre en nuestros territorios y a la
194 ciudadanía siempre el respaldo para ellos. Siempre visualizando el tema de que se cuide el medio
195 ambiente, ya que es muy importante. Eso sería, compañeros, más bien en el informe que se ha
196 venido desarrollando durante estos días. Muchas gracias., **QUINTO. Lectura y Aprobación del**
197 **Acta #22** por unanimidad el acta es aprobada. **SEXTO. – Aprobación en segunda instancia del**
198 **presupuesto para el ejercicio del año 2026.** Toma la palabra Sr. Presidente y manifiesta que
199 pone a consideración de todos como ya se manifestó en la reunión anterior el presupuesto para
200 la ejecución del siguiente año 2026 toma la palabra **Sr. Miguel Cabrera** y manifiesta que se
201 quede como se trato en primera instancia, toma la palabra **Sr. Ramiro Ruiz** apoya la moción,
202 toma la palabra **Sra. Ana Torres** y manifiesta que esta de acuerdo que se apruebe el presupuesto
203 en segunda instancia, Toma la palabra **Sra. Valeria Yunga** y manifiesta que aprueba en segunda
204 instancia, toma la palabra **Sr. Presidente** agradece a todos y manifiesta que queda aprobado por
205 unanimidad en segunda instancia el presupuesto para el ejercicio del año 2026. **Toma la palabra**
206 **el Señor Presidente: – SEPTIMO. - Acuerdos y Resoluciones.** -. Bueno, compañeros, en acuerdos
207 y resoluciones, quiero que quede constancia que por el tema del helicóptero fue enviado con
208 las firmas de respaldo de todos de ustedes a la Gobernación, manifestándoles el descontento
209 que tiene nuestra comunidad, más bien eso, dándoles a conocer que si se envió mediante
210 correo electrónico, pero no hemos tenido respuesta alguna de parte de la Gobernación de la
211 AZUAY. En base a esos temas mismos que se solicitaron, también, compañeros, pudimos asistir
212 conjuntamente con el compañero Ramiro Ruiz a una reunión y los compañeros presidentes de
213 las demás juntas parroquiales y locales a una reunión en la municipalidad en la cual nosotros
214 habíamos solicitado cuatro puntos muy importantes. El uno es el tema de la tasa de seguridad,
215 el segundo sobre el tema del helicóptero, el tercer tema social de cómo se están manejando los
216 diferentes proyectos y otro tema también es sobre los recursos para las festividades culturales
217 y tradicionales de nuestras parroquias para ver si nos van a aportar o ayudar. Entonces, en base
218 a esa reunión que mantuvimos, nos agendaron una reunión en el centro obrero, por ende,
219 dándoles a conocer que vamos a tocar temas muy importantes. Voy a darles a conocer, en el
220 mismo que hice, tasa de seguridad del Cantón, información sobre el estudio que se está
221 realizando el helicóptero. Vamos a conocer esos dos temas importantes de ese día, que sería
222 mañana, a partir de las 11 am en el Centro Obrero, que sería de carácter obligatorio, más que
223 todo importante como autoridades, como presidentes, vocales que estemos presentes ahí y
224 poder dar nuestro punto de vista también. Mi persona también dará mi perspectiva mediante
225 el oficio que se fue enviado a la Gobernación y el tema de la tasa de seguridad también, que no
226 estamos contentos con las otras cosas, pero ellos tienen su perspectiva y nosotros también, y
227 mañana vamos a socializar todos esos aspectos. Más bien de la invitación, pueden sacar una
228 copia para que se informe sobre el oficio y el tema a tratar el día de mañana. Otro tema también
229 es del ACMUS, que se han contactado los de la consultoría. A mi persona, ellos van a ser, por
230 cumplimiento a la consultoría y al plan de manejo, ellos van a hacer un llamado, o sea, mediante
231 convocatoria de ellos a una reunión, ellos saben cómo manejar ese aspecto. Lógicamente nos
232 van a invitar y nosotros en el plan de manejo ya nos van a poner fecha igualmente, cada quien
233 con su perspectiva. Si no es de firmar, no se firma, como sucedía, pero ellos por dar su
234 cumplimiento tienen que hacer la reunión invitándoles a los demás actores sociales y en base a
235 eso nosotros también tomaremos alguna acción. Ellos van a hacer la invitación, si se asiste en
236 buena hora, si no es de carácter, pero pienso que debemos estar con autoridades para conocer
237 ese plan de trabajo y cada quien tendrá su perspectiva. Ya les hago llegar la invitación, si me
238 hacen llegar los de la consultoría. También tenemos algunas agendas para los eventos que se
239 van a dar en los diferentes pases del niño. Aquí estamos en la entrega de los kits alimenticios a

240 los adultos mayores domiciliarios, ya fue entregando, les doy a conocer también, eran como 40
241 usuarios que gracias al apoyo del compañero Ramiro Ruiz, de la Comisión de Compañera Valeria,
242 pues todos ya entregaron el día lunes y martes, se entregó todos los kits. Eso y adicional de eso
243 tenemos también el evento del adulto mayor también, que la compañera técnica Jacqueline
244 Aguilar ya está coordiando, les va a dar alguna información para ese día y que salga de la mejor
245 manera más bien estar presente en ese aspecto. Y como aprovechando en este tema también
246 cabe la circunstancia que se adquirió nuevamente la administración directa de todos los insumos
247 para comprarse y hacer unas fundas navideñas, por ende también creo que compañero Ramiro
248 Ruiz solicitó la información del recurso para realizar su proyecto. Más bien eso, le doy a conocer
249 compañeros. Toma la Palabra **Sr. Ramiro Ruiz** Bueno, justamente en este tema compañero
250 presidente y compañeros vocales, dándoles a conocer también el tema de Fin de Año, más bien
251 como comisión, aclarar un poquito aquí en reunión cómo se llevó, más bien tuvimos una reunión
252 con los moradores y la ciudadanía que querían ellos hacer el Fin de Año, más bien. Sí, justamente
253 el tema de fin de año compañeros, vinieron también reclamando, tuvimos previamente la
254 reunión aquí juntamente con todos ustedes en el Salón Parroquial que querían hacer el tema
255 del fin de año, moradores, pero justamente también antes tuvimos una conversación aquí, no
256 me deja mentir el compañero presidente, con el Sr. Marcelo Chacón y Don Mario Sarmiento, lo
257 cual tuvimos una conversación pero dijimos absolutamente nosotros que siempre como Gad
258 parroquial hemos ofrecido lo que es el sonido, cada año se ha venido dando eso, pero tampoco
259 dijimos a ellos que ahí está el sonido y que es de ellos. Y justamente después de eso tuvimos la
260 reunión con la ciudadanía, moradores, para esta fiesta, lo cual otro día también vinieron
261 reclamando que porque nosotros no vamos a dar a ellos, nosotros en ningún momento hemos
262 ofrecido a los que siempre han sabido hacerlo el fin de año, si venían pidiendo acá siempre
263 hemos estado con ese objetivo de apoyarlos en esta fiesta que es para todos. Ahora el fin de
264 año es de que dimos nosotros para la cancha central, siempre hemos dado para la cancha central
265 de lo que es la unión, nosotros damos el sonido pero ellos se organizan. Ahora no sé cómo estar
266 ese tema y más bien queriendo quedar todo en claro aquí, que jamás se ofrezca a ninguna
267 persona y eso ya que saca el plan de contingencia que tenga su respectiva fiesta. Si es que ellos
268 también tuvieran el plan de contingencia para realizar esa festividad, nosotros con gusto le
269 damos el sonido, como siempre hemos dicho con el compañero presidente y todos los
270 compañeros. Ese es más bien el tema del fin de año, compañeros. Ahora más bien, no sé qué
271 tengan ustedes alguna cosa que recalcar sobre esta situación o alguno les ha dicho alguna cosa
272 o no sé, es más bien, doy la información yo. Toma la palabra **Sr. Presidente** Gracias por esa
273 información, compañeros. Ustedes saben que siempre se ha apoyado para el fin de año aquí en
274 el Centro Parroquial y en la Comunidad del Quinche. Y bueno, nosotros siempre se hemos dado
275 el sonido, hasta donde avanzamos también no se ha dado escenario, ni artistas, ni orquestas, ni
276 nada por el estilo, más bien se ha dado el sonido. Incluso el tema del locutor, eso no damos, eso
277 también ha gestionado. Ahora bien, en este caso habíamos conversado con dos miembros que
278 dicen que también son parte de los últimos del Club Olímpico, también habíamos conversado y
279 por este tema también que querían recaudar en la escuela, habíamos conversado y habíamos
280 dicho que también la escuela que se puede ingresar. Ellos también dijeron que no hay
281 inconveniente porque es parte de la escuela y para recaudar fondos para la misma. Ahora bien,
282 ustedes saben, siempre hay un plan de contingencia, como dijimos a la ciudadanía. La ciudadanía
283 debe tomar la batuta haciendo su plan de contingencia y sacando su respectivo trámite. En eso
284 también nosotros no nos negamos e incluso hubo compromisos personales que sigue a
285 cabalidad mediante gestión que hace la ciudadanía en mi persona y ustedes también
286 compañeros. Más bien ahí nosotros como Gad parroquial estamos unidos, la ciudadanía debe
287 tomar la batuta. No sé cómo estará organizándose también y en este caso el plan de

288 contingencia es el responsable de la fiesta en esa noche, eso también hay que aclarar. Nosotros
289 sabemos, venimos haciendo fiestas de carnaval, fiestas de parroquialización y nosotros hemos
290 hecho el plan de contingencia y somos los responsables de cualquier circunstancia que amerite.
291 Entonces eso compañeros, más bien aclarándoles que nosotros siempre estamos para apoyar a
292 la comunidad y la fiesta de fin de año siempre se lleva a cabo acá en nuestro centro parroquial.
293 Eso más bien aclaramos. Toma la palabra **Sra. Valeria Yunga** Compañero presidente, yo estaba
294 para decir que si se puede realizar una minga como ya dijeron los compañeros sería bueno para
295 tener la vía principal limpia y por estas festividades que son la pasada del niño que se hace en la
296 zona de la parroquia. Una minga en la que todos habíamos quedado. Toma la palabra **Sr.**
297 **Presidente** más bien me disculpo, habíamos quedado el tema para la limpiar las cunetas pero
298 usted sabe no había combustible, mas bien, un inconveniente interno de la bomba, usted me
299 estaba diciendo, estos días también estábamos con compromisos para ir saliendo como la
300 cubierta, la pegada de la baldosa, en el sector del quinche adicional de eso estamos lastrando
301 acá la loma del sabor y también acá el tema del puente de Punhuayco que también ustedes
302 compañeros, todos fuimos a ver la cubierta ya estaba la madera y también nos solicitaron de
303 inmediatamente que ayudemos porque ya se han estado yendo a llevar la madera. No sé si les
304 comentaron, ustedes también. Por eso los compañeros ya están acabando esa obra, también
305 estaban poniendo la malla en el quinche, pero pongamos fechas queda para el 17 y 19 para
306 venir podando entonces sería todo, ir limpiando todo lo que se pueda, ya no habría
307 inconveniente. **OCTAVO. – Cierre de la Sesión** toma la palabra el Sr. presidente David Herrera
308 y menciona compañeros, agradeciéndoles de antemano a cada uno de ustedes, siempre hemos
309 venido trabajando en conjunto espero sigamos así unidos trabajando por nuestra parroquia en
310 cada una de las obras, se da por terminada la sesión siendo las 11H40 pm, para Constancia
311 firman:

312
313
314
315 Tnglo. David Herrera – presidente



316 Sra. Ana Torres – Vocal



317 Sr. Ramiro Ruiz – Vocal



318 Sra. Valeria Yunga – Vocal



319 Sr. Miguel Cabrera – Vocal



320 Tngla. Secretaria Tesorera

